



Liebe Wählerin, lieber Wähler,

seit 2009 vertrete ich den Wahlkreis Ludwigsburg im Deutschen Bundestag. Diese Tätigkeit für unsere Bürgerinnen und Bürger möchte ich in der kommenden Legislaturperiode gerne fortsetzen. Hierfür bitte ich Sie um Ihre Unterstützung.

Ich werde mich im Bundestag weiterhin einsetzen für:

Klima- und Naturschutz, Erneuerbare Energien, Steuergerechtigkeit, sozialen Ausgleich, gleiche Bildungschancen für alle, echte Gleichstellung von Frauen und Männern, Datenschutz, Zugang zum Recht unabhängig vom Einkommen, ein starkes Europa und einen fairen Welthandel.

Bei der Bundestagswahl haben Sie zwei Stimmen: Mit Ihrer ersten Stimme wählen Sie die Kandidatin, Ingrid Hönlinger. Mit Ihrer zweiten Stimme wählen Sie Bündnis 90/Die Grünen.

Im Kreis Ludwigsburg bin ich unter 16 Kandidaten die einzige weibliche Bewerberin. Mit Ihrer Erststimme für mich setzen Sie ein Zeichen für mehr Gleichberechtigung. Mit Ihrer Zweitstimme für Bündnis 90/Die Grünen helfen Sie mit, dass der Kreis Ludwigsburg auch im nächsten Bundestag mit zwei Abgeordneten vertreten ist.

Herzlichen Dank

Ihre
Ingrid Hönlinger

BÜRGERNÄHE KONKRET



Stark im Land – Stark im Bund

Zu meiner Person:

Ich bin 1964 in Ludwigsburg geboren und habe im Friedrich-Schiller-Gymnasium das Abitur gemacht. Nach dem Jura-studium in Passau und Freiburg habe ich beruflich 21 Jahre lang in Ludwigsburg als Rechtsanwältin und ehrenamtlich für Amnesty International gearbeitet. Verheiratet bin ich mit dem Mediator Siegfried Rapp.

Meine Kontaktdaten sind:

Ingrid Hönlinger
Marktplatz 5/1
71634 Ludwigsburg
T. 07141/688 78 85
ingrid.hoenlinger@hotmail.de
www.ingrid-hoenlinger.de



Ein erfolgreicher Wahlkampf kostet Geld. Ich freue mich über jede kleine und große Unterstützung.
Mein Wahlkampfkonto: GRÜNE KV Ludwigsburg, Nr. 507949048 bei der Volksbank Ludwigsburg, BLZ 604 901 50

Bitte geben Sie im Verwendungszweck „Spende“ und Ihre Adresse an, damit wir Ihnen eine Spendenbescheinigung zukommen lassen können.

IHRE KANDIDATIN FÜR DEN WAHLKREIS LUDWIGSBURG



**INGRID HÖNLINGER
FÜR RECHT UND
GERECHTIGKEIT.**

**UND
DU?**

AKTIV IM WAHLKREIS



Fotograf: Holm Wolschendorf, LZ

Als Bundestagsabgeordnete werde ich mich weiterhin für die Belange des Wahlkreises Ludwigsburg einsetzen. Wir brauchen zum Beispiel in

Asperg

Mehr Erneuerbare Energien

Ditzingen

Eine zukunftsweisende Schullandschaft

Gerlingen

Eine zukunftsfähige dezentrale Energieversorgung

Kornwestheim

Priorität für Umweltpolitik

Ludwigsburg

Eine Stadtbahn und einen grünen Arsenalplatz

Markgröningen

Ein nachhaltiges Verkehrskonzept

Möglingen

Die Reaktivierung der Bahnlinie

Kornal-Münchingen

Eine ökologische Stadtentwicklung für alle Generationen

Remseck

Eine regionale Verkehrslösung für die Neue Mitte und ein naturverträgliches Grünprojekt 2019

Schwieberdingen und Hemmingen

Eine deutliche Reduzierung des Pkw- und Lkw-Verkehrs

Vaihingen, Eberdingen, Oberriexingen, Sersheim

Eine umweltgerechte Verkehrsführung für die B10 in Enzweihingen und die Verbesserung des Öffentlichen Personennahverkehrs

GUTE BILDUNG – ERFOLGREICHE WIRTSCHAFT



Bildung für alle – Soziale Teilhabe – Faire Jobs

Die Investition in die Bildung unserer Kinder ist die beste Investition in die Zukunft. Bildung und Ausbildung sind Garanten für ein erfülltes Leben und beruflichen Erfolg. Bildung fängt früh an. Wir brauchen eine kinderfreundliche Gesellschaft. Eltern müssen gestärkt, Kitas eingerichtet und Schulen ausgestattet werden. Ganztages- und Gemeinschaftsschulen gewährleisten die beste Förderung für alle Kinder. Wir müssen alle Kinder mitnehmen.

Starke Wirtschaft – Intakte Umwelt – Gutes Leben

Wir haben nur die eine Welt. Rohstoffe und Ressourcen sind begrenzt. Die Erdbevölkerung wächst rasant. Die Wirtschaft ist für die Menschen da und nicht der Mensch für die Wirtschaft. Die Wirtschaft der Zukunft muss nicht immer mehr, sondern immer besser produzieren.

Vom einfachen Haushaltsgerät bis zum Auto, von der Herstellung bis zur Entsorgung muss das Prinzip der Nachhaltigkeit gelten. Denn: Klimaschutz ist Menschheitsschutz. So bleibt unsere Umwelt intakt und unsere Wirtschaft stark und exportfähig. Die Erde muss auch in Zukunft lebenswert sein – für alle Menschen.

FREIHEIT, RECHT UND GERECHTIGKEIT



Um diese Werte zu erhalten, brauchen wir eine geschützte Privatsphäre, einen starken Rechtsstaat sowie sozialen Ausgleich.

Privatsphäre statt Überwachungswahn

Unsere persönlichen Mails, unsere Gesundheitsdaten und unsere Bewegungsprofile gehören uns. Freiheit gibt es nur, wenn die Privatsphäre geschützt ist.

Rechtsstaat braucht Transparenz

Sonderrechte für Einzelne und mächtige Lobbygruppen unterhöhlen das Vertrauen in den Rechtsstaat. Hier brauchen wir mehr Kontrolle. Gerechtigkeit ist ein hohes Gut. Der Zugang zum Recht darf nicht vom Einkommen abhängen.

Gerechtigkeit für alle

Das gesellschaftliche Privatvermögen wächst. Davon profitieren jedoch immer weniger Menschen.

Wir Grüne wollen:

- Eine gerechte Lastenverteilung durch sozialere Steuerpolitik
- Eine Mietpreisbremse gegen ständig steigende Mieten
- Faire Löhne, auch bei Zeitarbeitsverträgen, für eine solide und familienfreundliche Lebensplanung
- Einen flächendeckenden gesetzlichen Mindestlohn
- Gleichen Lohn für gleiche Arbeit
- Eine Garantierente nach 30 Jahren Arbeit oder Kindererziehung, um Altersarmut zu vermeiden
- Einen fairen Welthandel. Menschenunwürdige Arbeit ist in Ländern des globalen Südens noch immer trauriger Alltag
- Weltweiten Klima- und Umweltschutz

Wir müssen global denken – und lokal handeln. Mit der Lokalen Agenda und dem Engagement vieler Bürgerinnen und Bürger, Kirchen, Kommunen, Vereine, Gewerkschaften, Studentinnen und Studenten, Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, Unternehmen und Initiativen ist schon viel erreicht worden. Es muss noch mehr werden, denn: Wir haben die Erde von unseren Kindern nur geborgt. Dafür kämpfen wir Grüne – auch im Bundestag.